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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAzioNE  No   ^5 A

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai}i}rovazione verbale relativo alla seduta del  18/06/2019

L'anno duemiladiciannove  fl giomoJ|   del mese dLflJriMJ_aue Ore

r',u,
•``   (`  ..'1-1,`,!'.L\,     ,

Seduta: pubblica di prosecuzione

;.`   ,,)-
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48 si è riunito, in seduta pubblica, il C
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n°
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  p]
composto di seguenti Consiglieri:

in Palemo, nella sala Consiliare della §gdQ
o Circoscrizionale a noma delle

il  Consiglio risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1. Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea `X`
5 Ilardi Alfi.edo ' X
6 Prester Antonino

``

7 Quartararo Gius eppe X
8 Rappa Giovama Y
9 Tarantino Salvatore ^
10 Terranova Francesco *

TOTALE No k 2J

Presiede ia seduta il Presidente:  A

Partecipa e assiste in qualità di Segretario il/la



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto1'allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionàledel18/06/2019;

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolarititecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30;

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

:c°:t¥t°o¥±:§:a:::=i;;::g:g;=:=:=::=::ì::::£:ìZ=::::::Liirisultatoèilseguente

Presenti               no

v otmti              no

Voti favorevoli  n°

Astenuti              no
*

Voticontrari      no

DELIBERA

11verbaledel18/06/2019approvatoall'unanimità/maggioranza,conlapresenteDeliberazione.



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 18/06/2019

L'anno 2019 il giomo diciotto del mese di Giugno, alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala  delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 768614 del  11/06/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonio Santangelo

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Esperto Amm.vo Santa Sciurba

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Quartararo, Santangelo, Rappa e Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle   persone   dei
^

Consiglieri:,  Bruschetta,  Ràppa  e  Quartararo.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è
\\

approvata all'unanimità dei presenti.

11 Presidente, passa alla trattazione del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Co7%c/7H.cczzz.o7%.

c7e/  PJ'esz.de7?fe",   indi  dà     lettura  di  alcune  richieste  inoltrate  dai  Consiglieri   al

Presidente, per poi  inoltrarle successivamente alle Aziende competenti:

•    "R:ipristino punti luce  spenti in Via Sebastiano  La Franca",  aL Fi:rrrra dexLa

Consigliera Rappa.

•    "Richiesta  diserbo  in  Via  Damiano  Lo  Greco",  a fìr"a.  dd Co"sìgliere

Terranova.

Nell'ambito delle comunicazioni, chiede.ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi,

che informa il Consiglio che la RAP,  a partire da domenica scorsa, non effettua   la

raccolta  RSU:  1a  situazione  è  invivibile  e,  inoltre,  tante  aree  verdi  che  in  passato
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erano  state  curate,  in  questo  periodo,  sono  state  abbandonate,  soprattutto  alcune

villette adiacenti ai centri abitati. Non si capisce se vi siano problemi burocratici che

rallentano l'espletamento delle richieste che il Consiglio ha più volte effettuato, o se

addirittura le ignorano del tutto, considerato che, anche oggi, per 1'ennesima volta, la

RAP   e   la   Re.Se.T.   hanno   disertato   1'incontro.   Invita   il   Presidente   a   fare   un

comunicato    stampa    incisivo,    con    cui    si    evidenzi    la   poca    attenzione    che

l'amministrazione nutre nei confi.onti delle periferie.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Quartararo,  che  condivide  quanto  dichiarato  dal

collega,  constatando che la Circoscrizione versa in uno stato di profondo degrado; la

RAP  non  riesce  a  garantire  i  servizi  di  diserbo  e  spazzamento.  Ciò  che  prima

fiinzionava,  ovvero  il diserbo  delle villette,  oggi è bloccato.  Occorre   prendere atto

che   le   aziende   invitate   per   la   seduta   odiema,   hanno   disertato   l'incontro:   a

dimostrazione  dell'immobilismo  e  dell'inefficienza  dell'amministrazione.  Invita  il

Presidente ad inviare una nota al Signor Sindaco, per chiedere che fine abbia fatto il

piano straordinario di pulizia previsto per le periferie.

Interviene la Consigliera Rappa, per replicare che l'azienda ha effettuato interventi

in Via Oreto,  in merito lla rimozione dei rifiuti ma,  quasi  subito,  si sono rifomate
\

montagn© di rifiuti:  questo è sicuramente da imputare ai comportamenti incivili dei

cittadini.  L'azienda non può  assicurare  lo  spazzamento  continuo perché  dispone  di

poche unità operative.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Bruschetta,  che  infomia  il  Consiglio  che,  circa

venticinque giomi fa, aveva segnalato la presenza di un materasso in Via Oreto , al

civico n.° 435, ma l'intervento richiesto, ancora ad oggi, non è stato eseguito.

S'inserisce nel dibattito il Presidente, che dichiara che questa presidenza non può

che prendere atto e dare ragione ai Consiglieri, in quanto il degrado insiste su tutte le

periferie  ed  è  visibile  a  tutti.  Per  questo  motivo  comunica,  in  modo  ufficiale  e

perentorio, il proprio dissenso sull'operato di quest'amministrazione, che ha risposto

poco e male alle continue ed innumerevoli richieste da parte di tutto il Consiglio della

Terza Circoscrizione.
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A11e ore 9,25 entra il Consigliere llardi. Risultano presenti 9 Consiglieri.

11  Sindaco ha reso  sicuramente  il centro  storico un "salotto"  degno  e valorizzato

per attrarre i turisti ma ha sicuramente trascurato tutte le periferie, che sono cadute in

uno stato di degrado sempre più profondo, non attuando, di fatto, il tanto decantato

decentramento. Per questo oggi, per dare un segnale forte, in quanto eletto Presidente

di   questa   circoscrizione   e   non   essendosi   mai   sottratto   alle   responsabilità   che

competono questo ruolo, ha deciso di lasciare il partito con cui è stato eletto, ovvero

il PD,  lasciando  di  fatto  la maggioranza per passare, temporaneamente,  al  Gruppo

Misto, proprio per voler rimanere un uomo  libero  da qualsivoglia condizionamenti,

nonostante i tanti corteggiamenti provenienti da varie parti.

11 Consigliere Bruschetta, in qualità di capogruppo del "Gruppo Misto", apprende

con stupore questa decisione da parte  del Presidente, pur condividendo molte delle

paroledaluidette,perchéèinnegabileche1'amministrazionenonhaeffettuatonulla

di quanto previsto per il nostro territorio, nernmeno in campo sportivo e culturale; 1e

uniche   manifestazioni   realizzate   sono   state   quelle   auto   finanziate   e   con   la

collaborazione da parte dei privati.  Si augura che il nuovo gruppo possa collaborare

perrealizzarenuoveattività:perquestoconvocheràunaconferenzadeicapigruppo.\

La Consigliera Rappa dichiara di essere rammaricata da questo passaggio, poichè

gli elettori avevano creduto in loro e li avevano votati.                            `

Esauritigliargomentidatrattare,ilPresidentechiudelasedutaalleore9,50.

11 Segretario

a Sciurba
==-

11 Pre

Antonin

idente

Santangelo



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Pale'rmo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comina 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO
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